

Herisauer Nachrichten

DIE WOCHENZEITUNG

Zürcherstrasse 172 | Postfach | 9014 St.Gallen | Inseratenannahme 071 242 67 70 | Redaktion 071 242 67 73 | info@st-galler-nachrichte.ch

Viel Applaus erhalten

Die Nachmittagsunterhaltung des Harmonika-Orchesters kam gut an

Am Sonntagnachmittag konnte das Harmonika-Orchester Herisau (HOH) nach vier Jahren wieder die Unterhaltung im Casino durchführen. Für Abwechslung sorgten Akkordeon-Musikschüler aus Herisau und das Buebechörli Urnäsch.

Unterhaltung Unter der Leitung von Stefanie Schoch eröffnete das HOH mit der Melodie «Tetris-Theme» im gut besetzten Casino die Nachmittags-Unterhaltung. Präsi-



Die Unterhaltung des Harmonika-Orchesters war ein Erfolg. z.v.g.

dentin Susanne Bruderer und Vizepräsidentin Claudia Eisenhut begrüsst alle Gäste, Ehrengäste und

Delegationen. Als Gastauftritt überraschte das Buebechörli Urnäsch unter der Leitung von René Frischknecht. Es dauerte eine Weile, bis die rund 40 Buben auf der Bühne ihren Platz eingenommen hatten. Mit ihrem Singen und «Zäuerlen» begeisterten sie das Publikum. Danach trugen die Musikschüler unter der Leitung von Rosina Vincenz ihre Musik gekonnt und sicher vor. Mit grossem Applaus verlangte das Publikum nach einer Zugabe, die es auch erhielt. pd